À Sainte-Maxime, un ciné-débat demain au profit de l'Ukraine

En partenariat avec le cinéma Le Pagnol, ce rendez-vous, organisé par l'association Place Publique, tournera autour de la projection du film documentaire choc 20 jours à Marioupol.

ne soirée spéciale sera consacrée à l'Ukraine, ce vendredi, à 20 h 30, au cinéma Le Pagnol de Sainte-Maxime. Un ciné-débat avec à l'affiche le documentaire 20 jours à Marioupol sera proposé aux spectateurs, en partenariat avec Place Publique, association cogolinoise, et l'Association Franco-Ukrainienne Côte d'Azur (Afuca).

Ce film documentaire a été récompensé par l'Oscar du meilleur film documentaire en 2024 et par le Prix Pulitzer en 2023. Réalisé par Mstyslav Chernov, il retrace le siège de Marioupol, au début de la guerre en février 2022, quand l'invasion russe a débuté. Une équipe de journalistes ukrainiens, prise au piège sous les bombes, a dû lutter pour poursuivre son travail d'information, révélant les atrocités de la guerre. On y découvre les récits puissants et déchirants des civils avec des images "coup de poing" qui ont marqué la scène internationale... Un témoignage exceptionnel!

Action à la fois caritative et instructive

Le prix de l'entrée a été fixé à 10 euros, les bénéfices de cette soirée seront reversés à Place Publique, association présidée par Francis José-Maria qui vient en aide à de nombreux réfugiés ukrainiens dans le Golfe. « Je tiens à remercier chaleureusement le directeur du Pagnol, Emmanuel Chanteur, je lui avais fait part un jour de l'existence de ce film documentaire. Un peu plus tard, il m'a recontacté afin de mettre en place cette

Place Publique.



L'association Place Publique s'est vue remettre à Nice, par l'ambassadeur d'Ukraine en France, une lettre de remerciements signé du président Volodymyr Zelensky. (Photos DR)

sions : « Nous avons livré des pro- à proximité des zones de com-

duits collectés, au cours des mois de bats », ajoute Francis José-Maria. mars et avril, à l'association francoukrainienne de Nice et nous sommes allés ce mardi récupérer du matériel médical à Toulon, auprès de l'association Pharmacie humasemble des actions menées par nitaire internationale. Il sera ache-Avec aussi un débat miné (1) vers des hôpitaux ukrai-L'association poursuit ses mis- niens et des postes de secours situés

Place Publique vient en aide à une vingtaine de familles ukrainiennes réfugiées dans le Golfe, le président estime qu'elles sont au total environ une bonne cinquantaine.

Pour revenir à la projection au Pagnol, elle sera suivie d'un débat en présence du conférencier Majid Embarech, docteur en histoire contemporaine. C'est donc une soirée instructive et caritative, en adéquation avec une bien triste actualité, qui est proposée au public, demain soir.



1. Via touiours l'association Franco-Ukrainienne

soirée solidaire », souligne le dirigeant, qui s'est vu remettre, dernièrement à Nice, une lettre de remerciements des mains de Vadvm Omelchenko, ambassadeur d'Ukraine en France, pour l'en-

"COURAGEUX, VISCÉRAL, IMPITOYABLE"

En février 2022, une équipe de journalistes de l'Associated Press, piégée dans la ville assiégée de Marioupol, filme les atrocités de l'invasion russe.